

Rúbrica del proceso de admisión de Phelps Architecture Construction and Engineering High School para los años escolares 2025-2026 y 2026-2027

Para los grados: 9º - 11º

Nota: Esta rúbrica está vigente para los ciclos de admisión de los años escolares 2025-2026 y 2026-2027.

Acerca de los criterios de admisión de Phelps ACE High School: En Phelps ACE High School buscamos estudiantes que sean capaces de resolver problemas, que tengan interés en nuestro programa de Educación Técnica y Profesional (CTE) y que estén dispuestos a trabajar para superar retos y encontrar soluciones. Hemos observado que los candidatos más exitosos son aquellos que se esfuerzan en sus clases, aunque sus calificaciones o puntuaciones no sean perfectas.

Acerca del proceso de admisión de Phelps ACE High School: En Phelps ACE High School, nuestro proceso de admisión incluye un ejercicio de escritura en el lugar, una entrevista y dos (2) recomendaciones que se envían a través de la solicitud de *My School DC*. [El promedio de calificaciones \(GPA\) se calcula de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS.](#) Consideraremos cada componente de admisión para cada solicitante y todas las solicitudes se califican según una rúbrica. Ningún componente de admisión será el único determinante de la elegibilidad. Todos los solicitantes deben completar una entrevista para ser considerados para la admisión. Todo el contenido y las puntuaciones de las recomendaciones son confidenciales y no se compartirán con nadie, incluidos los solicitantes, las familias o el personal docente de la escuela actual del estudiante, etc. Los solicitantes que sean invitados a una entrevista también participarán en un ejercicio de escritura en el lugar. Se pueden solicitar adaptaciones para cualquier parte del proceso de admisión y las familias pueden comunicarse con el director de admisiones/punto de contacto para analizar las opciones de adaptaciones.

Cada componente se califica y se pondera según la tabla que figura a continuación. Los solicitantes deben obtener una puntuación mínima de 15 para ser considerados elegibles para la admisión. Los solicitantes que obtengan una puntuación inferior no serán considerados elegibles. Todos los solicitantes elegibles se clasifican según el número total de puntos obtenidos. **Los detalles específicos relacionados con el proceso de admisión y los resultados de elegibilidad de un solicitante se mantendrán confidenciales.**

Componente de admisiones	Ponderación	Notas
Revisión de la boleta de calificaciones (incluye promedio de calificaciones y asistencia)	12/30 puntos	<p>Phelps ACE High School revisa las calificaciones y la asistencia como parte de la revisión de la boleta de calificaciones. Se debe presentar la boleta de calificaciones final del año escolar 2024-2025 y la boleta de calificaciones del primer trimestre del año escolar 2025-2026. Phelps tiene un promedio de calificaciones (GPA) mínimo requerido de 2.5. Sin embargo, se anima a los solicitantes con un promedio de calificaciones por debajo de 2.5 a que presenten su solicitud para que sea considerada.</p> <p><u>El promedio de calificaciones (GPA) se calcula de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS.</u></p> <p>Por lo general, los solicitantes que tienen éxito en nuestro programa tienen una asistencia presencial del 90 % o más, aunque muchos solicitantes que ingresaron con un promedio de calificaciones más bajo han logrado obtener buenos resultados con el apoyo y las estrategias adecuadas.</p> <p>Tenga en cuenta que el equipo de MTHS puede comunicarse con los consejeros escolares, decanos, líderes escolares, etc., con el objetivo de recibir escalas de conversión o contexto para ayudar en la revisión de las boletas de calificaciones de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS. La escuela evalúa a todos los solicitantes según el mismo proceso, incluidos los estudiantes internacionales. Los estudiantes transferidos que soliciten ingresar a los grados 10º y 11º pueden recibir puntos adicionales por las clases de colocación avanzada (AP) una vez completada la conversión a la escala de 4.0.</p>
Entrevista al estudiante	12/30 puntos	<p>Phelps ACE High School cree firmemente en identificar a los solicitantes que demuestran un interés genuino en nuestros programas de Educación Técnica y Profesional (CTE) y poseen una gran disposición para resolver problemas. Valoramos la oportunidad de conectar con nuestros futuros estudiantes, y el proceso de entrevista es un medio eficaz para lograrlo. Queremos conocer a nuestros futuros candidatos, y la entrevista es una forma útil de hacerlo.</p> <p>Es obligatorio que los solicitantes asistan a la entrevista en persona, acompañados por un familiar (padre, madre, tutor legal u otro familiar cercano) u otra persona importante (entrenador, consejero o mentor) que los apoye regularmente. Durante la entrevista del solicitante, el adulto acompañante tendrá la oportunidad de realizar una visita guiada por la escuela o participar en una sesión informativa de preguntas y respuestas con los administradores de la escuela, los embajadores de los solicitantes y/o los miembros de la Organización de padres y maestros (PTO).</p>

		<p>La participación del adulto acompañante no se tiene en cuenta en la puntuación de ninguna manera. Los estudiantes cuyos acompañantes adultos no puedan participar no serán penalizados.</p>
Ejercicio de escritura en el lugar (completado durante la entrevista)	3/30 puntos	<p>Al igual que la entrevista, el ejercicio de escritura se utiliza para evaluar el interés del solicitante en nuestros programas y sus destrezas de comunicación escrita. Este ejercicio se realiza en el lugar como parte de la entrevista. Aunque se espera que los solicitantes escriban con regularidad durante toda la escuela secundaria, la rúbrica para el ejercicio de escritura no se centra en destrezas técnicas de redacción, como la gramática y el vocabulario. La muestra de redacción se centra en una comprensión clara de los objetivos de la Educación Técnica y Profesional (CTE) y demuestra un entusiasmo genuino por la educación orientada a la carrera profesional. Asimismo, la muestra debe demostrar capacidad de pensamiento crítico y resolución de problemas, destacando las destrezas analíticas para enfrentar retos educativos y proponer soluciones innovadoras.</p>
Revisión de las cartas de recomendación	3/30 puntos	<p>Phelps ACE High School utiliza las recomendaciones de los maestros para comprender mejor la experiencia del solicitante en la escuela y dar contexto a su boleta de calificaciones. Todo el contenido y las puntuaciones de las recomendaciones son confidenciales y no se compartirán con nadie, incluidos los solicitantes, las familias y el personal de la escuela actual del estudiante. Los solicitantes pueden ingresar a su solicitud de lotería de <i>My School DC</i> para revisar el estado de sus recomendaciones en cualquier momento y enviarles recordatorios a las personas que los recomiendan. Se les envían notificaciones periódicas a los recomendadores y a las familias cuando falta una recomendación o cuando está incompleta. Se les recomienda encarecidamente a los solicitantes y a sus familias que se comuniquen con las personas que envían recomendaciones en su nombre y que comprueben la exactitud de los correos electrónicos de los recomendadores. Las recomendaciones que falten recibirán finalmente un cero.</p>



Los solicitantes deben obtener una puntuación mínima de 15 para ser considerados elegibles para la admisión.
Todos los solicitantes son clasificados según el número total de puntos obtenidos para determinar su lugar en la lotería de *My School DC*.